

## 東京オートサービスショーカナダから七社が参加



五月四日から七日まで東京の晴海国際見本市会場で開催された一九七六年東京オート・サービス・ショーに、器製造業者七社が参加した。

# トピックス



▼性能の優秀性を示したダッシャー7

## 力ナダと私（2）

柴沼喜久子

スト機、単一バッテリー充電機、ボディ・フレーム修正機、復元装置を内蔵したバルブガイド、タイヤ修理の万能バルカナイザなどの製品が出品され、好評を博した。

### カナダ製短距離着陸機 上昇時間で世界記録

カナダのデ・ハビランド社が開発

したダッシャー7型短距離着陸機（STOL）は、この二月、テスト飛行計画十一ヵ月足らずで飛行時間五百時間

度の間にあるのに比して、カナダはアメリカ国境に近いバンクーバーでさえも五〇度の線より僅か南に位置しているくらいである。

「今日から出張だ」と言って、朝わが

唯一の頼みの綱なる夫は——この頃ばかりは心の底からそう思っていたのである——出かけて行つた。「ダウンタウンの地

図はここ、そしてお金はここ」とか、その他の自分で気になる事だけ矢つぎばやに言い残して行つてしまつた。私は一人で「少し台所用品がいるんだけど、どうしよう」と考えた。私は実は日本を出る前に「あまり日本人の仲間に世話をかけ過ぎないで、自分達で出来るだけやって行こう。そしてカナダとカナダ人を、自分達自身の目で見、耳で聞き、肌で感じて経験した事を大切にしたい。また、こ

この日もまた雨だった。朝日が覚めても、雨の音が聞こえることがかりする。

四月も半ば過ぎるというのに、その前日には霞が降つた。考えてみれば北国である。日本は大体北緯二十四度から四十五

▼バンクーバー



ウのデパートは、これまた驚く程スペースがゆつたり取つてあるが、品数は思つたより少なく、店員の少ないのには不便を感じる程である。かさばる台所用品ばかりなので手が二本では足りない。「そうだ。タクシーを拾おうか。——いやま

でまで。この辺から一体いくら位取られ

アラン・ブレイクニー（州首相）、五月十七日から二十四日まで訪日。

が行なわれ、離着陸距離、運行重量、上昇速度、航続距離などでその優秀性が確認された。

また同社の同じSTOL機、DHC-50型「バッファロー」は、上昇時間で三つの世界記録を更新し、速度、高揚力、上昇角度などで群を抜いていることを示

○サスカチュワニ州政府代表団（団長

人事往来

○身体障害者スキーヤー十五人、身障者の国際スキー大会に参加するため、四月二十三日訪加。応援のため三笠宮殿下が同行。

本紙は、カナダ大使館から二ヵ月に一回発行されます。本紙掲載内容の転用、転載は自由ですが、その際は出典を明らかにして下さい。なお、ご意見やご希望は左記の住所にご連絡下さい。

東京都港区赤坂七丁目三番二八号

カナダ大使館広報部

のカナダ社会で異国人としてどこまでとけ込めるか努力してみよう」というような事を健気にも話した事があつた。「雨も止んだし、そうだ、行って来よう」と私は決心し、子供の手をひいてバスに乗った。ほんの数人の客を乗せたバスは、待つてあげる。驚いた事に、まことに下町に

「乗りますよ」と遠くから合図する人をも見つけた。ほんの数人の客を乗せたバスは、荷物を下げさせ、バス停に向かった。大通りを歩いてみると、大きい荷物を持つ親子が青信号の間に車道を渡り切れないで、もたもたしていく。自動車はちゃんと渡り切るまで待つてくれる。そしてこの日、もう一つ驚いた事が起つたのだ。家に帰つてみると、デパートでないで子供が手に持つていたはずのカーディガンを、バスの中に忘れてきてしまつたのだ。しまつた！ 子供は大きい荷物を下げさせた事も忘れて私は彼女を叱りとばし、バス停にとつて返した。あのバスの終点まで行つて聞こうと思つたのである。

ところが、バス停の近くまで行くと、反対方向から来たバスが私の姿をみとめ止まつたのである。二重顎のでつぶりした運転手さんが下りて来ると、その大きな手には、何とあの小さなカーディガンを持つてゐるではないか。「これはあなたのですか」という。私は「ありがとうございます」とくり返してそれを受け取つた。「カナダって素的な所ね。私は子供へとも自分へともなくそう言ひながら空を仰いだ。